

Agritechnica 2019

Continental : partenaire majeur du secteur agricole

- **Le secteur agricole en pleine mutation : solutions numériques et connectées pour une agriculture efficace, sûre et durable**
- **Continental fait face à des défis avec une expertise intersectorielle en tant que partenaire de développement pour l'industrie mondiale et les agriculteurs**

Hanovre, le 19 septembre 2019. La société de technologie Continental poursuit son développement dans le secteur agricole et propose de nouvelles solutions, en particulier dans les domaines de la numérisation, de l'automatisation et de la durabilité.

« Le secteur agricole subit une transformation majeure. Les tendances mondiales telles que l'urbanisation croissante et une augmentation constante de la population appellent des mesures durables pour sécuriser l'approvisionnement alimentaire et les moyens de subsistance des générations actuelles et futures. Les solutions numériques et connectées sont essentielles pour une agriculture efficace, sûre et durable », explique Hans-Jürgen Duensing, membre du conseil exécutif de Continental, également responsable des activités hors route de la société.

Christian Kötz, membre du Directoire de Continental responsable de la division Tire, ajoute : *« Dans ce contexte, les connaissances des agriculteurs locaux complètent celles du secteur agricole mondial. En tant que société technologique internationale implantée dans l'état allemand de Basse-Saxe, fortement dépendant de l'agriculture, nous le constatons tous les jours dans nos champs et nos terres agricoles. C'est la raison pour laquelle nous travaillons main dans la main avec les agriculteurs locaux du monde entier pour développer des technologies numériques telles que des pneus intelligents ou des systèmes de surveillance pour machines automatisées et connectées, ainsi que des véhicules permettant des opérations agricoles efficaces et à rendement élevé ».*

Le secteur agricole dans un contexte de développements sociétaux plus vastes

L'augmentation rapide de la population mondiale, la pression exercée sur les prix ainsi que les normes toujours plus strictes en matière de protection de l'environnement et de qualité des aliments constituent les défis sociopolitiques du secteur agricole mondial.

Environ 7,6 milliards de personnes vivent dans le monde aujourd'hui. L'Organisation des Nations Unies (ONU) prévoit que la population mondiale atteindra 9,8 milliards de personnes d'ici 2050 et 11,2 milliards d'ici 2100. Ces personnes ont besoin de logements et d'espace pour vivre et doivent être nourries. C'est pourquoi l'urbanisation et l'augmentation continue des investissements dans les infrastructures auront un impact mondial. Les terres arables deviennent de plus en plus rares, tandis que la production agricole est en train d'être transférée en milieu urbain. En raison de la forte demande de solutions agricoles durables, le secteur agricole sera le moteur de l'expansion de l'économie circulaire. Il veille à ce que les ressources pertinentes pour l'industrie soient recyclées et mises à disposition pour une utilisation productive, réduisant ainsi la demande de ressources naturelles. Cela aura un impact positif sur des aspects clés tels que la productivité, les options d'irrigation et la rentabilité des exploitations individuelles - dans toutes les régions du monde.

Continental relève ces défis mondiaux et locaux avec une expertise intersectorielle en tant que partenaire de développement du secteur agricole mondial et des agriculteurs locaux. L'automatisation, les solutions numériques, la sécurisation des transferts de données et la gestion efficace des flux de matériaux permettront aux opérateurs de machines agricoles et d'exploitations agricoles de configurer individuellement leurs stocks et de les adapter à leurs situations et à leurs besoins. Le partage des données est déjà crucial aujourd'hui, en particulier pour l'analyse et l'optimisation des processus. À l'avenir, les agriculteurs pourront gérer et surveiller l'ensemble du processus de récolte à partir d'un emplacement central. Les entreprises agricoles deviendront des centres de technologie de pointe favorisant une production efficace et durable tout au long de la chaîne de valeur.

Continental présentera ses dernières innovations pour le secteur agricole à Hanovre, du 10 au 16 novembre 2019, ainsi que des solutions aux principales tendances moteurs pour l'industrie (stand C22, hall 4).



Continental développe des technologies intelligentes pour le transport de personnes et de marchandises. Fondée en 1871, Continental fournit des solutions durables, sûres, intelligentes et respectueuses de l'environnement pour les véhicules, les machines et le transport. En 2018, la multinationale a généré un chiffre d'affaires de 44,4 milliards d'euros et emploie plus de 244.000 collaborateurs dans 60 pays.

La **division Tire** compte aujourd'hui 24 sites de production et de développement à travers le monde. Comptant parmi les principaux fabricants de pneumatiques avec environ 54 000 employés, la division a réalisé un chiffre d'affaires de 11,4 milliards d'euros en 2018. Continental est l'un des plus grands fabricants de pneumatiques et propose une large gamme destinée aux véhicules de tourisme, utilitaires et deux-roues. Grâce à des investissements continus en R&D, Continental apporte une contribution majeure à une mobilité plus sûre, rentable et écologique. Le portefeuille de la division Tire comprend également des services et des applications à destination des flottes, comme les systèmes de gestion numérique des pneumatiques pour les véhicules utilitaires.

Liens

www.continental-pneus.fr/industrie
www.continental-pneus.fr/poids-lourd
www.continental-pneus.fr

<https://www.facebook.com/continentalfrance>

Press portal:

www.continental-press.com